

Barbara Roth in den Regierungsrat

Am 28. November haben wir Stimmbürgerinnen und Stimmbürger mit der Wahl von Barbara Roth die Möglichkeit, den bisher ausschliesslich von Männern besetzten Regierungsrat etwas ausgeglichener und auch Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmerfreundlicher zu gestalten. Die gelernte Kinderkrankenschwester und Berufsschullehrerin für Krankenpflege kämpft seit Jahren für mehr soziale Gerechtigkeit und dies nicht nur im Gesundheitswesen. In ihrer Wohngemeinde Erlinsbach ist sie als Leiterin des Sozialdienstes tätig. Sie kennt also aus ihrer täglichen Arbeit die Nöte, Anliegen und Alltagsorgen der Menschen jeden Alters. Seit April 1993 ist Barbara Roth im Grossen Rat, sie war dort langjähriges Mitglied der grossrätlichen Gesundheitskommission. Ihre kompetente und engagierte Arbeit sowie ihr grosses Sach- und Fachwissen aber auch ihre angenehme Art und Weise, haben sie weit über die Parteigrenzen hinaus bekannt gemacht. Diese positiven Eigenschaften und ihre Fähigkeit zum Zuhören und auf die Meinungen anderer einzugehen, haben dazu geführt, dass sie der Grosse Rat für die Legislaturperiode 2003/2004 zur Grossratspräsidentin gewählt hat. Als damaliges Mitglied des Grossratsbüros konnte ich mich selber von ihrer weit- und umsichtigen Ratsführung überzeugen.

Wir brauchen eine Regierungsrätin mit politischer Erfahrung aber auch mit neuen Ideen und frischem Schwung und Elan.

Wählen sie mit mir Barbara Roth in den Regierungsrat. – Damit in unserem Kanton der Mensch wieder im Mittelpunkt steht.

Roland Agustoni

Grossrat

Magden